



## NOTA C.D. MONTERESMA “LA ATALAYA”

En primer lugar deseamos por parte de la Directiva del C.D. Monteresma La Atalaya que nuestra familia morada se encuentre bien ante estas circunstancias tan excepcionales y difíciles que estamos viviendo.

Esta familia, que es la de todos, ha querido sumarse a la iniciativa de la Escuela de Fútbol Sala Valverde, aportando la cantidad de 300€ en la recaudación de fondos para ayudar a ampliar el equipamiento del Hospital General de Segovia en su lucha contra el COVID 19.

Como todos sabéis, desde que se decretó el Estado de Alarma, y cumpliendo estrictamente con todas las disposiciones legales, hemos tomado todas las medidas y precauciones que se han dictado desde las Autoridades para intentar poner nuestro granito de arena para frenar la expansión del coronavirus y sus consecuencias.

El Club, desde el primer momento suspendió toda actividad deportiva, como los entrenamientos, y por parte de la Federación de Fútbol se suspendieron las competiciones deportivas, por lo que desde esta Directiva, os animamos a que os mantengáis fuertes y unidos en los valores que siempre ha promulgado este Club, y que hace que cada día seamos más grandes a nivel humano.

El Club, sigue funcionando y manteniendo reuniones con la Federación de Fútbol, elaborando la temporada que viene y cerrando la que un virus, no nos ha dejado disfrutar lo suficiente.

Queremos desde la directiva también agradecer a todos vuestra comprensión. Como sabéis formamos parte de un club con historia que nunca se rinde y que representa todo un sentimiento.

**VOLVEREMOS TODOS JUNTOS** a nuestra casa “La Mina” y “Pabellón Arroyo de la Vega” a disfrutar del juego de nuestros chicos, a departir conversación con nuestros amigos y con los padres de los niños que jugarán con los nuestros, a sonreír, a cantar, a arengar y a sentirnos parte de nuestra casa Morada.

Queremos recordaros:

Que sabemos que sois los padres de estos niños que quieren divertirse jugando al fútbol, pero queremos ante todo recordaros, que el Fútbol, solamente es un juego, un juego competitivo, pero un juego, donde los niños van a jugar al fútbol y divertirse con sus amigos, donde hay una disciplina y queramos o no, una competitividad, pero lo más importante nunca es ganar, ni ser el mejor, si no **DIVERTIRSE**.

A nadie le gusta perder, estamos de acuerdo, pero es parte del juego y como todos sabemos, hay tres resultados posibles, cuando se pierde no es agradable para nadie, pero debemos dar ánimos a nuestros hijos y darnos cuenta, que el ganar no lo es todo, hay valores más importantes, que nos harán crecer a nivel personal en esta sociedad.

Nuestros niños siempre juegan lo mejor posible, cada uno tiene unas características y hace las cosas de forma diferente, pero no por eso, debemos estigmatizarlos, lo importante es que lo intenten y que se sientan respaldados por nosotros (quiero decir todos), nadie es perfecto.

Los entrenadores y monitores, cuidan lo mejor que pueden a los jugadores, queriéndoles por igual, les indican lo que tienen que hacer, tratando que todos los jugadores estén bien, dirigiendo el trabajo hacia un objetivo, que es divertirse compitiendo. Por lo tanto respetemos ese trabajo.

Nuestros hijos juegan por ellos y para su equipo, les encanta hacer lo que hacen, teniendo en cuenta que los padres somos un referente para ellos, comportémonos y ayudémosles para que cuando ellos estén en nuestro lugar, sepan comportarse como a nosotros nos gustaría que así lo hicieran.

Dejemos que se equivoquen, que fallen, que pierdan y no sea un drama, respetando al Entrenador y sus decisiones, a los rivales, a los árbitros, dejar que sean felices, que aún lo son más si cabe, cuando los padres lo son. Seguro que ellos estarán agradecidos cuando estemos ahí, cuando nos necesitan, pero dejemos que ellos se hagan a ellos mismos equivocándose en el camino y resolviendo los problemas, aprenderán desde nuestra comprensión, afecto y aliento.

Este Club donde todos estamos apoyando, es un Club que subsiste gracias a los padres de los jugadores que pagan una cuota para que sus hijos puedan divertirse, gracias a los Patrocinadores que con sus anuncios en carteles, web y equipaciones, apoyan económicamente, **gracias a nuestro Ayuntamiento, implicado en nuestro Proyecto Deportivo, sin su ayuda sería difícil el estar a éste nivel, nos apoya económicamente y nos cede las Instalaciones Deportivas** y por último gracias a lo que hace más grande a cualquier Club, que son los socios, que año tras año apoyan al Club, que es su familia, viendo y disfrutando del juego de nuestros chavales.

Para finalizar, desde la Directiva del Club, queremos aclarar algunos aspectos relativos a la suspensión de la liga por culpa de una pandemia, que nos ha traído de cabeza a todos y ha trastocado toda la competición.

Por eso queremos aclarar que la cuota que se paga por cada jugador, no llega para pagar la temporada completa, ya que se tiene que complementar con los patrocinadores, subvenciones y cuota de socios.

Todos los años hay que pagar una preinscripción a la Federación, Mutua, Arbitraje, etc. haciéndose al inicio de la liga, en ello, van todos los fondos de la cuota, complementándolo con lo anteriormente dicho, claro está que no todas las competiciones cuestan lo mismo, pero si queremos que una familia funcione, debemos apoyarnos entre todos.

Dicho esto, os comunicamos, que cualquier cantidad que la Federación nos condone, por lo no disfrutado de la liga a lo largo de la temporada, redundará en los jugadores, invirtiendo ese dinero en alguna prenda deportiva o útiles que les puedan servir para la temporada, y en ningún momento ese dinero será reintegrado al Club.

Agradecemos a todos vuestro apoyo y vuestra comprensión en esta situación tan complicada, donde nosotros seguiremos trabajando para intentar que el Club siga existiendo y se haga con los valores que todos queremos que nuestros hijos adopten como personas, pidiéndoos perdón si en algo hemos fallado, que no es nuestra intención, si no, de mejorar y garantizar que nuestros jóvenes puedan disfrutar jugando al fútbol.

Gracias amigos.